

Doctor, ¿Qué tipo de educación se necesita para convertirse en quiropráctico?



Por **DR. PATRICK A. MALONEY**
DIRECTOR CLÍNICO DE MALONEY
CHIROPRACTIC CLINIC
602-955-2858

La palabra quiropráctica se puede dividir en dos partes: “Quiro” proviene de la palabra griega “de la mano”. La palabra “práctica” viene de la palabra griega “practicar”.

El título de Doctor de la quiropráctica, en EEUU, se traduce a Chiropractic Physician. Las letras detrás del nombre de un doctor con esta designación es D.C. Esto significa Doctor of Chiropractic, el cual nos distingue de M.D. que es designado para Doctor de Medicina.

La quiropráctica empezó en este país en el año 1885 cuando D.D. Palmer, una persona que estaba estudiando salud y saneamiento, le ayudó a un trabajador en su oficina con un “hueso torcido” en el cuello, que le había causado una pérdida de audición. Desde ahí creció una curiosidad de cómo afecta la salud de un ser humano cuando hay torcimientos en la columna vertebral.

Aunque al principio de la profesión, en 1885, la quiropráctica se dedicó principalmente hacia la columna. Hoy en día los quiroprácticos son médicos capacitados en el arte y la ciencia de tratamientos físicos para normalizar la función de todas las partes físicas de un ser humano.

La quiropráctica es una disciplina que implica años de preparación

El quiropráctico estudia y se recibe con un diploma en una ciencia relacionada a la función del cuerpo como kinesiología o biología humana. Después de cuatro años de universidad especializada, entran al colegio quiropráctico por cuatro años más.

Ahí estudian alrededor de 4600 horas enfocadas en todo lo relacionado a la anatomía, biología, biomecánicas, patología, radiología, neurología, nutrición y varios temas importantes para solucionar los problemas físicos que afectan a tantas personas en este país y alrededor del mundo.

Durante este tiempo hay varias pruebas para pasar al siguiente curso y al fin de la educación, el quiropráctico hace una práctica clínica durante el último año, en una clínica con pacientes sufriendo de varios tipos de problemas físicos.

Después de eso presentan una prueba para cumplir con los requeridos de cada estado en este país donde uno quiere practicar su profesión. Esto le permite al doctor practicar su profesión con una licencia y bajo la supervisión del estado de Arizona.

Cada año en diciembre, el quiropráctico tiene que cumplir con estudios adicionales que demuestran que está ampliando y manteniéndose al corriente de nuevos desarrollos en la ciencia que practica.

En fin, el doctor de la quiropráctica está muy bien preparado para tratar todos los problemas físicos. Los estudios científicos demuestran claramente que la quiropráctica es muy efectiva porque satisface las necesidades de sus pacientes, ahorra dinero en tratamientos y, en muchos casos, evita el uso de prescripciones y otros tratamientos médicos que por lo general son más caros, peligrosos y con poca efectividad.



SUN CITY
ARIZONA
Festival de artes y artesanías

Las mejores compras después del Día de Acción de Gracias

Viernes, nov 29 – de 8am a 4pm

Sábado, nov 30 – de 8am a 3pm

¡Artesanías premiadas de más de 40 clubes!

Joyería – Vidrieras – Pinturas – Cerámica
Caligrafía – Fotografías – Artículos de costura
cuero – madera y metales – Piedras labradas
Cerámica de barro – y mucho, mucho más!

Estacionamiento gratis
Entrada gratis • Rifas

Alimentos y bebidas disponibles

No se permiten alimentos, bebidas o carritos en el auditorio
www.suncityaz.org

Centro de recreo “Sundial”

14801 N Avenida 103
Sun City, AZ
En la esquina sureste de la Avenida 103 y Boswell Bulevar

¡LOS MEJORES HOT DOGS ESTILO COLOMBIANO!
De carne, vegetariano y vegano; entre otras delicias.

4280 N Drinkwater Blvd suite 200
Scottsdale, AZ 85251 | Teléfono (480) 426 9218
Lunes a Sábado 11 A.M. - 8 P.M.

Domingos 12 a 4:00PM

www.simonshotdogs.net Simon's Hot Dogs [simonshotdogs](https://www.instagram.com/simonshotdogs)